

La diversificación productiva en sectores mineros si es posible y se hace de la mano con el sector

12 de Julio de 2024. Minenergía , Bogotá.

Sector: Minas

Gobierno del Cambio promueve diversificación productiva en sector minero.

- Ejemplo exitoso de encadenamientos productivos en Acerías Paz del Río
- Compromiso del Ministerio de Minas y Energía con desarrollo sostenible en la industria minera

Bogotá, 12 de julio 2024. En el marco de la estrategia de diversificación productiva, el gobierno del cambio, a través de la Unidad de Planeación Minero-Energética (UPME), la Agencia Nacional de Minería y el **Ministerio de Minas y Energía**, realizó una visita a las instalaciones de Acerías Paz del Río. El objetivo es conocer estrategias y procesos de encadenamientos productivos asociados a la producción de Acero que vienen siendo adelantados por las compañías y que demuestran que si es posible dar valor agregado a los minerales estratégicos.

Acerías Paz del Río en su proceso denominado “de la tierra a la tierra” utiliza minerales para la producción de Acero. En la producción se generan residuos los cuales son transformados junto a otros minerales en fertilizantes para ser devueltos nuevamente a la tierra. Esta iniciativa representa un ejemplo clave de cómo la diversificación productiva los encadenamientos productivos pueden ser implementados con éxito en el sector minero.

Silvia Cuesta, Directora de Minería Empresarial del **Ministerio de Minas y Energía**, subrayó que “la visita a Acerías Paz del Río permitió observar de primera mano los encadenamientos productivos asociados al acero. Es una oportunidad que como Gobierno Nacional buscamos promover para fomentar el desarrollo productivo y sostenible del sector minero, y no ver los minerales simples como un producto de exportación sino como apalancadores del desarrollo nacional” afirmó Cuesta.

La empresa ha estado trabajando en programas de capacitación y formación en colaboración con las comunidades locales, demostrando un compromiso con el desarrollo regional y la diversificación de sus actividades productivas.

Es así que el **Ministerio de Minas y Energía** reafirma su compromiso con el desarrollo sostenible y la innovación en la industria minera, promoviendo iniciativas que beneficien tanto a las empresas como a las poblaciones, garantizando un crecimiento inclusivo y responsable.